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Sig. Presidenre del Consi! l io Comunalc:

Sigg. Capigruppo

Sigg. Consiglieri

Consiìiari:

Comunali

In data 28 maggio 2002. a seguito delle consultazionj amministralive per la elezione del
Sindaco ed il rinnovo del Consiglio Comunale tenutesi iì 26 e 27 maggio. venivo procÌamata
Sindaco del Comune di Gaggi.

In data il maggio 2002. con atto sindacale n" l0 ho prov|eduto tempestivamente alla
nomina della Giunta Municipale. nelle persone dei sigg. Francesco Tadduni. Sebastiano Cundari.
Franc€sco Pidoto e Giuseppe Lionti. già designati all aÍo della presenrazione oer programma
polilico-amninistralivo. In dala 12 giugno 2002 si è renuta la prima seduta di insediamento del
nuovo Consigl io Comunale culminata con l 'elezione del Presidenle del Consigl io nella persona
della sig.na Fiumara Pina.

Premesso quanto sopra. procedo a reiazionare circa le iniziative posle in essere
dall Amministrazjone Comunale nel primo semestre del mandato eletloraie.

EGOLOGIA ED ATBIENIE

I. INTERVENTI IGIENICO.SANITARI

Con delibertuione di C.M. n'67 del l6 giugno 2002 veniva approvato i l  preventivo di spesa
per Ìa realizzazione di un intervento igienico-sanitario nel Comune di Gaggi per un importo pari a
Euro 15.450.00. A seguito di ciò veniva inoltrata istanza di linanzjamento al competente
Assessorato Resionale allà Sanità-

In data 29 agosto 2002 con nota acquisista al protocollo generale dell Ente in pari dara aì no
8307. in accoglimento dell  islanza di cui sopra. veniva norif icalo ì l  decrero n. 1529 relativo al la
concessione del finanziamento di Euro 15.450.00. Tempestivamenle veniva inoltrata istanza alla
S.C.l.C.A. di Giardini-Naxos per la formulazione della graduatoria per l'assunzione. per un periodo
di mesi 3 circa. di n" i unità di personale. Mediante diffùsione di maniièsti murali è stara data
ampia dilfusione per le vie e piazze del paese al fine di permettere ai residenti di inoltrare le relalive
domande. Punroppo nessun gaggese è stato inserito nella graduatoria dei lavoratori che dal 2j
settembre 2002 venivano assunti in servizio per un periodo di 90 giomi che si sono conclusi il 22
dicembre 2002. I lavori hanno previsio la pulitura e decesplugliamento delle vie e piazze comunali
nonché la pulitura di rutte le caditoie di raccolta delle acque meteoriche all'interno del pe metro del
cenro abtlato.

Grazie a tale iniziativa. àvviata utilizzando Ia normativa regionale vigente già da1 1999. per
il periodo ottobre-dicembre 2002 è stato possibile garantire un intervento igienico-saniEno
diversamente non realizzabile con ifondi delbi lancio comunale.
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2. ERUZIONE DELL'ETNA CON EMISSIONE DI CENERE VULCANICA

Il nostro paese. come del resto tuua la Regione Siciliana e non
novembre è slato invaso dalla cenere vulcanica iìro-riuscita a seguito deìì.
nei mese di ottobre e tuttora ancora in corso.

La costante e copiosa caduta di cenere vurcanrca ha creato una grande difficoltà a tutta lapopolazione 
:ia. dai punto di vista igienico_sanitario che dal punro di uisi economica a seguìto deidanni riportati dall aqricoltura.

L 'Ammin rs r raz rone  Comuna le  p ronkmen le  s r  e  a l Ì r \ a ta

ffIfiìi:;l: 
dl Dipan,mcnro Resionate di prore.,,ione Ci\ ire

Con deljberazione di G.M. n" 120 del l6 ri icembre 2002 veniva approvaro l preventlvo djspesa per la realtzzazione di un intervento finalizzato alla rimozione della jenere vùtcanlca ancoradepositata all'jnlerno del perimetro del centro abitato per un impo.to p*i u tìro 75.000. A seguitodi ciò veniva inoltrata istanza per la concessione Ji un contributo stra;inario al comperenleAssessorato Regionale agri Enri Locari sanità. per ciò che atti.n" urru u."ì"rrJint"-a della s.s. rg5(via Umberro I. e Regina Margherira) è srara inolrrara isranr" 
"ii.A.N;.i.-; 

Carania perche possaproceoere con l propri mezzi a,a rimozione della cenere deposilata sur manto stradale- Grazie a lale.l*"rli-il g" t0/010/200i due spazzatrici dell.A.N.A S. f,an"o p.or,r.auto alto spezzameùrodella S S ì 85 nonché a rirolo gratuito e di gradirissima *a..i" 
"ffi 

,p".r".enro dr alrre stradeln leme.

3. SMALTIMENTO RIFIUTI SOLIDT URBANI

La problematica concernenle lo smaltimento dei rifiuti solidi urbani risulta essere rroltocomplessa nonché. da parecchi anni a questa pane molîo onerosa per le casse del comune nonchéper quelle di ruÌÌi i  ciftadini. tnfàrti t.Ar

::1._l: l1:,,i;"".;;;.;;i";ì;;;iru;1:ffi"JTi::i,Í:[T",i:il.;i*:TiilJ,:"T$:verusta deì compatlatori comunali. ha aflìdato a diîte esterne rt rrurpo,io in a;a.u.i.a dei rifiuti. Nercorso deÈlianni. era,, ic a ciò. \ono 5tati  conlrrtrr a.r., , t"^" , , , . , .^ '_', ,-,  -^_-.] l

l::,:.1tilJi ;ff r; ;:::;ffi fi :Hl1l,'.,1::,.;:il::';T:i;.::,?,",I;iffi:::1T:
or procedure monilorie da pane dei comuni suddeiti.

In data 2 ottobre 2002 è statodiscaricacomprensoriur.aie.-"u"iiruÌil'"",il'l: ifi:.J|i,i:,t::-J:I:îff:Jî^T::'ffi:iliNaxos. Granili. Motta Calastra. Taormina e. appunto. Francavilla.

Gìà dal 16 di dicembre 2002 il nostro Comune conferisce ipropri rif iuti solidi urbani nellapredetta discarica_

In làse di redazione del bilancio di previsione 2003 si dovrà compiere ognr sidrzo per
li9lttdr*. 

la f'orma e le conseguenziali nsorse economiche per proce<Jere all.acquisto di un nuovoanlocompattatore.

solo. dallo scoiso mese di
eruzrone dell Etna iniziala

danclo lempestiva comunicazione
nonché a lutti gli enti preposti
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Finalmente la Regione Siciliana. dove aver creato notevoli problemi ai bilanci dei comuni.

con Ordinanza Commissàriale del l9 novembre 2002 ha stabilito la tariffa regionale relativamente

al costo per iì conferimento in discarica dei rifiuti. Ciò compolerà sicuramente un notevole

rispamio per le casse conunali.

, I .  COSTITUZIONE SOCIETA' D'AMBITO A.T.O. ME/4

Dopo una lunghissima gestazione finalmenle il 3l dicembre 2002. presso la sede della
Provincia Regionale di Messina è stata costituita la società d ambito denominata A.T.O. ME/4 che
si dovrà. occupare della gestione dei rifìuti per il sub ambito che comprende i comuni da Sc.LletÌa
Zanclea a S. Domenica Vit loria.

La società a prevalenza pubblica è composta da un consiglio di amministrazione di 7
persone. nominate a seguito di accordo complessivo tra tutti i Sindaci e rimarra in carica per un
periodo di 3 anni. La quota di azioni acquistata dal nostro comune è pari al 3.18% su un capitale
sociale complessi\o di € 100.000. determinata in funzione aì n'di abi lanti  (2.692) per l- impono di
ogni singola azione (€ 1.18). La sede della società è stata stabilita presso la Casa Municipaìe di
Taormina.

Nell ordinanza commissariale di approvazione di tufti gli Ambiti Tenitoriali Otlimali sono
stati già individuati i comuni che saranno sede di impianto. Nel nostro ambito ME/4 icomuni sede
di impianto saranno Limina pef la stazione umida e Nizza di Sicilia per la stazione secca.

La società. dalla data di effèttiva entrata in funzione. si occuperà di tutto ciò che aîtiene ai
rifiutj ( fiuti solidi urbani. raccolta differenziara. spezzamento vie e piazze etc.) nonché aglì
interventi igienico-sanilari (disinfèttazione. disi[festazione. detutfizzazione. debiattjzzazione- etc).

Quindi sostituirà i comuni nella gestione di tale sen,izio. Di contro la società riscuoterà direttamenle
il tributo per la gestione dei servizi.

5. IMPIANTO DI DEPURAZIOI{E GOMUNALE

Come certamente saprete. già da moltissimi anni. l'impianto di depurazione esistente nel
nostro comune non t'unziona in quanto necessita di modilìche ed adeguamenti. ln ragione di ciò. in
data 18 giugno 2002 è slata depositata istanza presso la Struttura Commissariale per l'Emergenza
dei Rifiuti nelìa Regione Siciliana. con le quale sono state trasmesse le schede dì APQ Accordo
Progra.'nma Quadro predisposizione programma straordinario AGENDA 2000. Sono state
presentate n" 3 schede riguardanti:

l) La,ori rli udeguamento dell impianto di depurazione A. rel.ltivo emissario. rilùùmenb e
coritruzione n' I  ddd : ione. impofio € ó45.571.12:

2) (ompletumcnLo del sistemu lògnurio comunule. compleîumento rcte neru e bianc(t centro urhano
c reuliatctzione collellore emissario per .lcque nere n" 1 e ucqua efeoriche sulla strada comunale
PagumenÍo. importo € 2.107.099.42 - A tale progetto si riferisce il contenzioso in atti ing. Luigi
Cosia c/ ingg. Anigo Lumia:
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3) ( onpletanento (ollcttrtre no 5 per le atque hiuncht tru lu parte u uonta già rcoliz.atd c lu ,\ S.
/di. 'mporto € 1.005.541.51J. LJno slralcio del predeno progefto pari a !.  750.000.000 circa
dovrebbe rientrare nel finanziamento dei pattiterritoriali "Valle Alcantaia .

Grazie alla presentazione delle predette schede- iì Comune dì Gaggi è stafo inserito nella
prima lase di monitoraggio e programmazione attuata dalla struttura commissariale.

Per ciò che atiene specificamente all'impianto di depurazione. poiche al Comune di Gaggi
era stala assegnala prima nel 1994 e successivamenle nel 1998 la somma di {.  591.000.000 per i l
completamento e l adeguamento dell'impianlo. nelle more del perlezionamento deila
programmazione di cui alle schede relative all'Accordo Programma Quadro- al fine di recuperare e
uîilizzare la predetta somma. con deliberazione consiliare no 49 deì l9110/2002 veniva aDDrovata la
variante allo strumento urbanistico per la localizzazrone dell'area ove insisre l impianro di
depurazione. stante che la stessa non risulta indìr,iduata nello s1rumeìtto urbanistico vigente
(Programma di Fabbricazione). Tutto ciò si rende necessario al fine di munire il Drosetto del
necessario visto di conformità urbanistica.

Già in passato il precedente Consiglio Comunale per ben due volte ha deliberato ìa varianre
allo strumento urbanistico per la localizzazione dell'area. ma in entrambi le circostanze
l_Assessorato Regionale Territorio ed Ambiente ave\,a respinto la variante slante che. a loro dire-
l area ricadela al l  interno della ZONA A (vincolo di inedif icabil i tà assoluta) della -Riserva

Orientata della Valle Alcantara oggi -Parco Fluvjale dell Alcantara". A supporto della
deliberazione è slalo allegaro un parere reso dal consiglio di Giustizia Amministrativa
relativamente alla sanabilirà di opere pubbliche realizzate in difformità allo strumento urbanistico

A seguiro dell 'avvenuta esecutività della deliberazione di cui sopra. si e già proceduro ad
a\'\'iare la fase di pubblicazione degli atli. ultimata la îase di pubblicazione degli atti ed artenuro ìl
necessario parere da pane della soprintendelza ai Beni culturali ed Ambientalì di Messìna. già
richieslo dopo lesecutività della deliberazione. si procederà all invio di tut|a la documentazione
all Assessorato Regionale Teritorio ed Ambiente per la relatira approvazione. contestualmente si
procederà ad inoltrare istanza alla struttura commissariale perche quest'ultima avvii la procedlrre
per incamerare gli ex 591 miìioni dall'Assessorato al territorio ed emeua il relalivo decrero di
finanziamento.

6. CANTIERE DI LAVORO PER LA REALIZZAZIONE DI UNA PIAZZETTA PER
LA RACCOLTA DEI RIFIUTI NELL'AREA DEL CAMPO SPORTIVO
PROSPICIENTE LA VIA BRASILE

Dopo oltre un anno di sospensione. nel mese di luglio sono ripresi i iavori di realizzazione
della piazzetta per la raccolta dei rifiuti ingombranti nell area annessa al campo sportlvo comunare
prospiciente la via Brasile. finanzialo dall Assessoraro Regionale Territorio ed Ambiente.

I predetti lavori sono stati ukimati nel mese di ottobre. Ultimata la fase di collaudo
dell opera e rendicontazione della spesa si potrà procedere all'ulilizzazione della preoetta area oer lo
sloccd8gro < o raccolta dcr r i f iuri  inqotnbranli .
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7. PIT VALLE ALCANTARA

In data l8 giugno 2002 con decreto del Presidente della Regione Sicili.Lna è stato approvato
il PIT (Progetti lntegrati Tenitoriali) n" 32 VaÌle Alcanlara di cui Francavìlla risulta esserne il
Comune capofila.

Il comune di Gaggi. all'interno dei PlT. ha avuto inserita un-opera consistente
nell'arginatura e copertura deJ Torrente Vetta. tra le vie Enrico Berlinguer e via deì Cipressi. con
conseguente realizzazione del piano viarro.

In fase di approvazione ed aggiomamento del progetto si è preso atto che lo stesso non
possedeva la necessaria destinazione urbanistica con la conseguente impossibilità ad appone il
parere di conlbrmirà urbanislica. Per avviare a ciò con deliberazione consiliare no 50 del 1911012002
è stata approvata la variante urbanistica per la localizzazione dell area ove dovrà insislere l opera.
Essendo cessato il rappono con il progeîtista ed essendo impossibilitati a conferire nuoro incarico
di progettazione e direzione dei lavori. la progettazione e la direzione dei lavori sarà curata dal
geom. Mariano Lumia e dall'arch. Carlo Paglierani.

A segùito dell'avvenuta esecutività della deliberazione di cui sopra. si è già proceduto ad
avviare la fase di pubblicazìone degli ani. Ultimata la fase di pubblicazione degli atti si procederà
ad inolîrare istanza all'Assessorato Regionale Territorio ed Ambienie per la emissione del relativo
decreto di finanziamento per Ia somúa di euro 350.000 circa-

Con deìiberazione di G.M. del 30/12/2002 il Comune di Gaggiaderiva. unitamente agii altri
Comuni del P.l.T. n'i2. all attivazione dell 'Ufficio Unico del P.l.T. per ì 'atl ivazione del quale e
stalo concesso un finanziamento pari ad euro 200.000.

8. PATTI TERRITORÌALI VALLE ALCANTARA

Il nostro comune è stato tra i primi Enti ad aderire al Patto Territoriale della Valla Aìcantara
(possibilità per l Ente pubblico e per i privati di presentare progetti finalizzati al potenziamemo dei
servizi e allo sviluppo del territorio con piano dj ammofamento a totale carico dello Stato). che ha
vislo interessati tutti i comuni della Valle dell'Alcanlara ed il comune di Taormina quale comune
capofila. A seguito della jstruttoria delle istanze. ben cinque imprenditori di Caggi sono sîati inseriti
nella gradualoria dei progetti da pone a fìnanziamenlo. Lo stesso comune di Gaggi è stato inserito
in tale gradualoria per ciò che riguardo uno stralcio della copertura del lorrente durbo. La precedente
Ammin jstrazione. nonostante i numerosi solleciti. non ha provveduto ad approntare la deliberazione
di adesione alla costituita società lra tutli i partecipanti al Patto-

A seguito dell istanza fbrmulata in data 6 giugno all'A.S.l.A. "Azienda di Sviluppo lonio
Alcantara'. al Comune di Gaggi è s1a1a daia la possibilità di essere riammesso come socio della
costiluita Socielà ASIA. giusta comunicazione inviata da quest ultima in data I9 agosto 2002. Con
deliberazione di G.M. n" 97 del 5 settembre 2002 è s1ala deliberata ladesione alla predetta socierà
per un lmporto complessilo pari ad € 645.00. Questo per l Amministrazione Correnli non può che
Éppresenlare un motivo di grande soddisfazione.
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9. INCARICO PER COMPLETAMENTO RETE FOGNANTE COMUNALE

Con deliberazjone Consil iare no 13 del 9 aprile 2001. esecutiva ai sensi di legge. lenjva
assunta con la Cassa DD.pp. ùn.anticipazjone pari a € 6S,377,0,t. d fine di procedere
all aflidamento del|incarico per la progerhzione di massima dei -.ravrtri (li compret|menro (rer
srstemu rogwrio ctntunare: compretume,ro rere neru c biuncu centrt urb^o e realrizz(.lzionecollettore emíssa o per acque nere no l ed acquc metertriche sulla struda comunate pagamento. inaÍtuuziana del P A.R.F ':

Con deliberazione di Giunta Municipale n. 66 del l0 giugno 2002. prendendo atro delrisultanze del vefbale de'a commissione.rstrerta. veni!a affidaro l inca',:o per la progetlazione dimassima dei lavori di completamento della rere fognanre comunale al grufpo di prolbssìonisti Ìnriunione tenlporoneu ( oordinaÍore ing. Gaetano Atigo, componente i;g. ótuncark) Lunliu_

L ing. Luigi Costa. in data 26 giugno 2002. notificava al Conìune dr caggi il rìcorso-acquisito al protocollo generale in pari data al n. 6419. per l,annullamento. previa sospensiva- ditutti gli alti adottatidal responsabile del procedimento e dalIAmminislrazìone comunale.

.^ In gu,1.n agosto 2002. acquisito al protocoiio generale dell.Enle al n. 7g73. venivanotifìcata l'ordinanza emessa dal TAR dj Catania cori lu quul. veniva accolta l.istanza disospensione presenlaîa dall'ing. Luigi Cosia

,, 
In 

11,u 
lb sellembre.:002. acquisiro al protocollo generale dell.Ente in parr data al n. 8g73.r lruppo dr protessronrsli in riunione temporanea ingg. Anigo Gaetano e Lumia ciancario. haproposlo ncorso al Consiglio di Giustizja Amministrativo di palermo. per l-annuÌlamentodell orJinanza emessa dal fAR di Carania.

Ad oggi nessuna sentenza è ancora stata emessa. Si auspica una veloce definizione dellacontroversia aì rìne di scongiurare ra perdita dell'anticipazione concessa darla cassa Depositi ePrestiri. con la conseguenziale difficoltà per ì.Amministrazione 
"f,.-,ron 

po,.u dolare della
l::C,:tli.-i:1. 

d"lf 
"qera. 

nece:saria per poler inolrrare isranza di finanziamenro_ per i successi\,inanor che saranno pubblicare dalla Regione Sicil iaùa nell.ambiro del p.o.R. sicil ia 2000/2006.

IO. APPROVAZIONE PIANO D'AMBITO A.T.O. 3

^ Dopo un Ìunghissimo iter burocratico il 2g dicembre 2002. presso la sede della provincia
Regionale di Messina. è sraro approvaro il piano d,ambito d.no-i;;;lò. j per la gestionedelle acque.

L A.T.O. l.si occuperà della gestione deiìe acque per tutta la provincia dr Messina. Il pianoapprovato prevede ra concessione. per il comune di Gaggi di compressive l milrardo e g50 rnilionidr vecchie lire per investimenli nel settore fognu.io a p",-iu"qu"aotlo. 
.. ' -

Ii predeno piano. previo accordo di tutti jsindaci al momento dell.approvazrone. dov.àessere revisionato entro un mese stante che da parte dj tutti sono state rrscontrate dellerncongruenze. Il Comune di Gaggi in quelÌa sede proàurrà le p.op.l" o..".uurioni. già in corso di
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elaborazione da parte del responsabile
convincere iredattofi  del piano (Sogesid

deì procedimento. con la
S.p.A. Palermo).

PULIZIA DEL FIUME

concreta speranza di riuscire a

ALCANTARA

di settembre. di concerto tra il Parco
parco. e suÉ organlzzala una glomala

I I. GIORNATA ECOLOCICA DI

Nel conlesto della festa dell Arcanum- nel mese
Fluviale dell  Alcantara ed icomuni r icadentì al l ' interno del
ecologica di pulizia del fìume Alcanarara_

La manifestazione ha visto la presenza di molte associazioni di voronta.ato sra rocali che
non oltre ad una nutrita rappresentanza di cittadini che simbolicamente per qualche ora si sono
preoccupati di raccogliere rifiuti tra le due sponde del fiume. Lo scopo della manifestazione non e.u
sicummente quello di pulire il fiume Alcantara dai rifìr1i accavallari sulle sponoe. ma srcuramenle
di avviare una campagna di sensibil izzazione sla a l i\ ello locale che regionaie e nazionale.

I2. ALTRI INTERVENTI NEL SETTORE IGIENICO-SANITARIO

Duranle tutto il periodo estivo. al fine di garantire la pulizia e l igiene. come ql consueto e
slato al'fidalo a ditta esterna il ser'izio di pulizia delle vie e piazze comunali. pulizia e
disinlèttazione periodica dei cassoùerti utilizzati per la raccolra clei rifiuti solidi urbani-
disinfettazione. deraîtizz:àziore e deblattizziìzione di tutto il lerritorio cornunale.

Tale intervento. unitamente a quello di pulizia de1 lorrente Durbo_ nanno garanhlo
sÌcuramenre la sicurezza dei cittadini dal punto dì vista igienico-sanita-rio. oltrc ao aver oarc un
aspetto decoroso ed accoglienle al nostro paese.

sERVtZt SOCIALI

l .  BORSE LAVORO.,La cura 2"

L'Antministrazione comLrnale ha
îramite l Associazione 'Penelope" per un
per conto della suddefa associazione.

ottenuto una borsa lavoro. a costo zero per il Comune.
giovane gaggese che ha lavorato per un periodo di j mesi

2. BORSE LAVORO PER TIROCINI FORMATIVI

con deliberazione di Giunta Mìmicipale n' 6g der 24106/2002 venivano stanzrarr Bruo
1 098.74 per l istituzione di 2 borse lavoro della durata di mesi 3 ciascuno. ai sensi clell 'art. lg della
legge 196/97 in lavore di tossico e alcool dipendenti. residenti nei Comune di Gacci.

La consulenza tecnica al
progetlo e stato denominato lsole

progetto e stata resa dal SERT della A.S.L. 5 di Messina. Il
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3. BORSE LAVORO PER TIROCINI FORMATIVI
PREFETTUR4. DI MESSINA

FINANZIATO DALLA

La Prefettura di Messina. con nota prol. n" 7475/lg.l/Gab del lg/05/2002. ha reso nore le
modalità per la presentazione di istanze finaìizzare all ottenimento finanziamenti per l attivazione di
progetto nel campo socio-assistenziale. finanziate con il FoNDo LIRE uNRRA esercrzio 2002.

Con deliberazione di G.M. n. 71 del 2g/06/2002- veniva approvalo il programma
denomrnato 'orizzonte" per l inserimento lavorativo di soggetti disagiati- con nota pror. n' 1045
del 15 novembre 2002. la Prefettura di Messina comunicava l.accoglimento dell,islanza per un
importo di Euro l7ó9.29.

con grande soddisfazione posso affermare che ne a provincia di Messina soro due comuni
sono slati destinara di tale finanziamento. Nei prossimi giomi sì procederà all'attivazione del
Drosetto.

4. APPROVAZIONE PROCETTO RECUPERO ARCHIVI STORICI

Con deliberazione consiliare no 32 del 22 luglio 2002 è stato approvato un progelo per rl
recupero degliarchivi storici comunali. già finanziato dalla Regione Sicil iana.

L arvio di ule progetto garantirà a 7 giovani gaggesi per due anni. con possibilità di
rinnovo per ulteriori 2 anni. dì poter prestare la propria opera part-time per 4 ore at gtorno con uno
stipendio di ex f,. 800.000. La finalità dì rale proge o è quella di ricostruife e/o complerare gli
archivi slorici nei vari comuni inseriti ner progetto- A giorni si prevede l a'vio der progetlo. Il costi
per il comLrne vengono quanîificatj in Euro 2.000 annui.

5. PARTENARIATO CON L'UNGHERIA

Con deliberazione di C.M. n" l j l  del l0/1212002. veniva approvalo un protocollo d.inlesa
per lativazione di un panenariato con L'Ungheria che vede intercssari tutti i comuni delra valre
dell Alcanlara. Tale prolocollo è finalizzato alla promozione ruristica ed allo sviluppo socio_
economico. Tufto ciò potrcbbe ponare alla Ìedazioùe di progetti da sottoporre al finanziam;n1o della
Comunità Europea.

6. GITA A CORTO RAGGIO PER ANZIANI

Nel quadro dell'alfidamen1o del servizio di assistenza
cooperativa "Multiservice 90' che gestisce il servizio. ha oîlèno
anziani. La gita si è svolra il giorno l5 ottobre e la localilà prescelta

La gira si è svolta in un clima di socializzazione tra tutti ipanecipanti. L Amministrazione
auspica che nei bilanci t'ituri possano essere reperite le risorse necessaie per garantrre agh anziani
di poter fruire di altri momenti di socializzazione. djvenimento e svago-siai cono cne a tunso
rdg! io

domici l iare per gl i  anziani. la
una gita a corto raggio per 50
e stata Tindari.
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7. CENA NATALIZIA CON GLI ANZIANI

A seguito dell apertura del nuovo plesso della scuola
natalizia con gli anziani si è svolta nella hall del nuovo piesso.

elementare. la tradizionale cena

La cena. che si svolta nella giomala del 28 dicembre 2002. ha visto la panecrpazrone di oltre
80 anziani che hanno cenato. danzato e socializzato in un clima di grande amicizra.

Acquisita la disponibilita di rocaii comunali. è intendimenro de 'l'Amministrazione
comunale organizzare altd momenti di aggre gazione e sociafizzazione con i nostri anziani in diversi
periodi dell anno.

8. ALTRI INTERVENTI NEL SOCIALE

Nel quadro di rutti gli intervenîi posti in essere dall'Amministrazione nel settore dei servizi
sociali si segnala inoltre il ricovero di una minore presso l-associazione ..La Fratemità'. di crema. li
ricovero della minore è stato disposto dal rribr,rnale dei Minori sotto la tutela delra neuropsichiatria
dell A.S.L. 5 di Messina.

ATTIVITA' TURISTIGO-CULTURALI E DEL TETPO LIBERO

I. ESTATE GAGGESE ANNO 2OO2

Come da qualche decennio awiene nel nosÍo paese. anche la scorsa eslate
l Amministrazione comunale ha orgarizzato I'Estate Gaggese.

Le maniÈstazìoni si sono svolte a cavallo tra i mesi di luglio ed agosto. che
tradizionalmente vedono la presenza ner nostro paese di numerosi turisti e concittadini che si vivono
in altre parti del mondo e che tomano ogni estaîe a Gaggi per tnsconere un periodo di meritato
riposo.

La maniîestazione ha previsto momenti per lo spon (realizzazione di tornei di calcetto
presso l'impianto spoftivo comuùaÌe). momenti culîurali (serate di teatro. cinema etc.). musicali
(festival Alkantara News. elezione ragazza cioè), divertimento (zelig. la conida). arte e tradizione
(sagra delle tradizioni popolari) e quant'altro per rendere gradevole le vade serate sia ai residenti
che a quanti si spostavano dai paesi viciniori. La presenza continua e costante di moltissima sente
ha dato un chiaro segnale circa la buona riuscita della manifestazione.

2. PARTECIPAZIONE ALLE FESTA DELL'ALCANTARA ED ALL'ANTEPRTMA DI
S.MARTINO

L'Amministrazione Comunale. grazie alla collaborazione dei giovani artrstt gaggesi ha
acquistato ed allestito uno stand in occasìone della Festa dell'Alcantam che si è tenuta a l aormina -
fraz Trappitello nel mese di settembre nonche alla sagra denominata anteprima di s. Martino che si
e tenuta nel mese di ottobre a Calatabiano.
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L
Una nuova e bell issima iniziat iva posla in essere dail 'Amministrazjoúe comunale che ha

consentito ai nosti giovani di poter esporre e 1àr conoscere i propri lavori artigianali con gmnde
riscontro in termini di consenso da pane di lutti i visilatori. Sicuramente negli annj a seguire
l Amminislrazione dovrà garantire ai nostri giovani artisli ogni valido supporto atto a polenziare
quanto già fatto nel corso delle precedenli manilèstazioni.

3. POTENZIAMENTO BIBLIOTECA COMUNALE

Queslo argomento rapprcsenta una deile
subito dopo l'insediamento si è provveduto.
potenziamento della biblioteca comunale.

priorità dell'Amministrazione comunale. iniatli già
con pochi soldi. ad acquistare nuovi tesli per il

mutuo da pane della Cassa Depositì e
del lereno occorrente allo scopo.

Il consistente aumenîo delle presenze dei nostri giovani presso i locali della Uiblioreca. fra
latto si che l Amministrazione comunale accelerasse al massimo per organizzare il trasloco e lo
spostamento della bibiioteca presso i locali aniistanti la Casa Comunale. al iìne di poter dare av\,io
alÌa progetto per il collegamento a internet nonché attivare lo sportello informa giovani. Entro la
iìne del mese di gennaio sicuramente tuflo ciò venà ultimato e inostri giovani potranno fruire di Lrn
nuovo ser\izio che li potrà sìcuramente aiu1arc sia nel campo scolaslico-culturale che in quello
lavoratrvo.

ATTIVITA' PRODUTTIVE

1. FINANZIAMENTO MERCATO COMUNALE

A segLriro del ricorso straordinario al Presidente della Regione Sicil iana inoltralo nel 1995. i l
Conìune di Gaggi è riuscito a salvare il finanziamento di t. 1.700.000.000 per la realizzazione del
mercato comunale in c.da Palmara.

Il comune ha già provveduto. mediante concessjone di
Prestit i per un impono pari a f. 300.000.000 circa all acquisto

A seguito della mancata emissione del nuovo decreto di fìnanziamento cla pafe
dell Assessorato Regionale Commercio. in data 4 luglio 2002 è sîa1o notjficato dal comune un atto
di ditlìda e messa in mora. A ciò e seguilo un incontro a palermo con il Capo di Gabinetto
dell'Assessoralo. il quale in quelle sede si dimostrava molto disponibile alla risoluzione del
problema.

In data ll settembre lAssessorato Regionale al Commercio. predisponeva relazione
favorevole alla concessione del finanziamento e la inoltrava per un ulteriore parere all.Awocatura
dello Slato di Palermo. Nei prossimi giorni cr recheremo pres;o l Assessoraro al fine di verificare lo
stato dei procedimento per verificare i successivi passi da intraprendere.

2. PIANO COMMERCIALE

Con nota pro1. 56566 del 19 settembre 2002. acquisira al protocollo generale dell  Ente in
data 24 settembre 2002 al n'92ó5- l Assessorato Regionale Terrirorio ed Ambienîe. con riferimento
alla deliberazione di adozione in variante del piano commerciale. comunicar,a che aveva provveduto
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a trasmettere alla Soprintendenza ai Beni Cullurali ed Ambienhli dj Messina la proposla adotiata
dal Comune al fine di acquisire il parere propedetttico aìl approvazione defìnitiva della variante. I
lunzionari della Soprintendenza hanno già istruito iprogell i e si rit iene che nei prossimi giorni
saranno trasmessi i progetti muniti del prcscritto parerele. pertanto nei prossimi giorni ci recheremo
presso l Assessorato Regionale ai Terrilorio al fine di sollecitare la definizione del procedimento
amminìstrativo.

.3. APPROVAZIONE DEFINITIVA PROGETTO REALIZZAZIONE CENTRO DI
DTSTRIBUZIONE SIGMA

Con deliberazione consiliare no 31 del 22 luglio 2002 è stato approvato in via defìnitiva il
progeto che prevede la reaiizzazione di un centro di distribuzione da pale del Consorzio Sigma.
inserito all'inlerno dell area commerciale. conlestualmenle si precedeva all approvazione dello
schema di convenzione che regolerà irappofi tra l'Amministrazione Comunale e la società per la
fàse di costruzione e realizzazione delle opere di urbanizzazione all interno del lotto di terreno
interessato. Per la delìnizione dell'iter burocratico (stipula atto di convenzione e rilascio
concessione edilizia) occone che la società produca qualche altra documentazione richiesta
dall ufficio tecnico comunale.

Cenamente responsabilizzare l Amministrazione per iì ritardo o addirittura il fallimento
dell impianto del Centro di distribuzione SICMA a Gaggi e quanlo mai delelerio e ridicolo

Quale Amministrazione vorebbe negare al proprio paese la creazione di una struttura che

possa dare posti di lavoro? Capisco che necessariamente si deve dire ed andare contro. ma sl sappla.

per tranquillizzare tutti- che non soìo l Amministrazione non ha messo i bastonj lra le ruote a

nessuno ma in data 2l dicembre 2002 ho avulo un incontro con i Dirigenli che mi hanno dalo la

certezza che a breve cominceranno i lavori di costruzione del Centro Distribuzione Sìgma Tullo ciò

rappreseùterà peî Gaggi un trampolino di lancio nel mondo del lavoro.

LAVORI PUBBLICI

I. APPROVAZIONE
COMUNALE

Dopo aver lèlicemente superato il problema relativo
Civile per la realizzazione di n'32 locuìi prefabbricali. nel
lavori relativi alla realizzazione dei predetti loculi.

PROGETTO DI AMPLIAMENTO DEL CIMITERO

all'autorizzazione da parte del Genio
mese di giugno sono stati ultimati i

Relativa al progetto di ampliamenlo del cimitero. per il giorno 23??? ottobre la

Commissione Provinciale per icimiteri ha espresso parere favorevole al progetto dj ampliamenlo
del cimitero comunale.

Poiché in sede di approvazione sono state apponate delle variazioni rispetto a qllanto

precedentemente deliberato dal Consiglio Comunale relativamenle aiÌa riduzione dell area di

rispetto cimileriale. nei prossimo Consiglio Comunale verrà riproposto l'argomento al fìne di

procedere all-approvazjone definitiva della variante ed awiare la fase di pubblicazione degli atti

propedeutici all'approvazione da parte dell Assessorato Regionale al Tenitorio ed Ambiente.
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_ Quesro rappreseala un primo in'porantlsslmo passo per la definizione dell.iter procedurale.
Nelle more derra deiìnizione di lutto i l procedimento. r 'Amministrazione comunale saràsicuramente in grado di reperire le somme necessa a per la rcalizzazione del progetto. Tra lesoluzioni che si possono prospettare quella di proceder; alla richiesta di concessione alla cassa
Depositi e Prestiti di un mutuo che non graverà sul bilancio comunale secondo le modalità già inlase di studio.

2. INTERVENTI DI MONITORAGGIO DELLE AREf, IN FRANA

A seguiro della pubblicazjone sulla GURS n. 25 del l l  maggio 2002 delta circolare n.28311 del 15 maggio 2002. emanata dall Assessorato Regionale Teni-ùio ed Ambrenre avente adoggetto: POR Sicil ia 2000 2006: Complemenro di programmazione _ Misura t.07 ex l.2.l.b _
Interventi di monitoraggio delle aree in frana al fine di verifìcare l.e'ol'zione dei fenomeni eprevenire situazione di rischio". con deliberazione di G.M. nÒ g9 del 2 agosto 2ti02 veniva conferito
incarico al dotr. Enzo Currbo per Ia redazione del relativo progetto. assuimendo a carico del bilancio
comunale la nodesta somma di € 500.00. A seguito della pr;sentazione del progetto. da parte delprotessìonisra incadcaîo. dell'importo complessivo parj ad € 44.936.61. in àata 27 agosio 2002.
entro il termine di 90 giomi stabilito dalla circolare su richjamata. è s1a1a oeposttata presso ilcompetente Assessorato Regionaìe 1a relativa istanza di finanziamenlo.

. . 
ll finanziamento del predetto progetto ci permetterà di effeuuare un moùiroraggio di tutte le

parti del tenitorio comunale soggette a rischio idro_geologico_ Tuuo ciò è propedeutrco ad eventualj
successive richieste di finanziamento a tale scopo sulla scorla delle ;is;lhnze delle indagini
prodotto. Quaìora il progeîto non dovesse essere finanziato nessun onere aggiuntivo. rispetto ai i00
Euro irnpegnari. graverà sul bilancio comunale.

3. PROGETTO DT ARREDO URBANO

A seguito della pubblicazione sulla CURS della circolare n" l/Gab. Del 3 aprile 2002 e
successiva n" 2 del ll agosto 2002. emanata dall Assessorato Regionale Turismo. Comunicazione e
Trasporti. in dara 6 settembre 2002. entro i termini di scadenza previsti dalla circolare su richiamala.
e stala depositata istanza per il finanziamento di un progetto ii anedo urbano gra csistente presso
l ufficio tecnico comunale. il cuì incarico di progetta;io;e è stato affidato dall tng. bdoardo Milio

salente all 'anno 199ó. L impoto della somma richiesla ammonta a complessivi Euro 624.912..g5
pari a f. 1.210.000.000.

4. IMPIANTO SPORTIVO COMUNALE

Con deliberazione di G.M. del 30 dicembre 2002. veniva approvara e fìnanziara la perizia
redatla dall'u1'ficio tecnico comunaìe concernente lavori di ristruttumzione ed aoeguamento deglj
spogliatoi. Tale deliberazione. successivamente a a deriberazione consiliare ol approvazrone
dell assestamento di bilancio 2002. dovrà essere inîegrata con l.impegno delia spesa tino ad un
toúle di Euro 36.000.

Tale impegno di spesa. unitamenre ad altri impegni precedenti nonché a somme residue
impegnate e non utilizzate permetterà di poter realizzare un inlervento complessrvo all.interno della
slrultum sDonlva.
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L'intendimento dell 'Amministrazione e quello di proceciere. oltre al j .adeguamento e
ristrutturazione degli spogliatoi nonché del terreno di gioco. alla realizzazione di rin campeno
poìifunzionale (calcetto. lennis. pal lavolo. baskel etc.) nel lo spiazzo antistanle gl i  spoglial. i .  Tale
opera. della realizzazione della quale da parecchi anni se parla. rappresenterà sicuramenre per tu r r
giovani e non solo un luoghì ove poter trasconere ìì proprio tempo libero. senza cloveNr sDoslare
per recarsi nelìe .trurtute (sistenti nci paesi \  iclniori.

5. ABBATTIMENTO BARRIERE ARCHITETTONICHf, SCUOLA ELEMENTARE

A segujto della pubbljcazione sulla GURS n" j4 del 26 luglio 2002 della Circolare no t4 del
5 luglio 2002. emanata dall'Assessorato Regionale Beni culrurari e pubbrica Isrruzrone aveme ad
oggetto: "Legge regionale 9 agosto 1988 no l5 - lnterventi neì settore dell 'edil izia scolaslica. an.l9

Abbatlimento barriere architetroniche". è staro conlèrito incarico all'arch. Nuccia Sortosanri. già
incaricata deÌla redazione del progetto generale di adeguamento ed ampliamento del plesso della
scuola materna giusta deliberazione commissariale risalente all'anno 1997. per la predisposizione
di un progetto straicio per un impofo pari a circa ex !. 200.000.000. Il relativo progetto è stato
predisposto dall'arch. e la relativa istanza. entro il termine di 45 giomi dalla data di pubblicazione
sulla cURS della predetta circolare. in data 6 seÍembre 2002 e stata regolarmente depositata presso
l Assessorato Regionale.

ó. VARIANTE COMPLETAMENTO VIA BELCIO E ROCCHE

Per ciò che attiene al progetto generare deri'impianto spofivo. nel mese dr setlembre. è stata
inoitrala islanza di finanziamento per ir completamento della struttura aì competente Assessorato
Regionaie Turismo che con una Circolare aveva riapeno i lermini per la preseniazione di istanze di
finanzianrento.

L'ufficio tecnico comunale ha già avviato le procedure per ia redazione del progetto di
'ariante del cantiere di lavoro di via Belgio e Rocche già sospeso da qualche anno per mancanza dr
fondi.

La redazione della vaÌiante si rende possibile grazie aìl'incameramento delle somme
concesse dall Assessorato Regionale al Lavoro (anni 1999 e 2000) a valere quale contributo sul
londo per l occupazione. per un complessivo di circa 80 milioni di vecchie lire.

ll completamento dell iter amministrativo ci permetterà di riavviare jl canùere dr lavoro e
completare un opera di grande utilità per gìi abitanti del borgo di Cavallaro nonché per gli abitanti
lungo tutto il percorso della scalinata.

7. ACQUEDOTTO E RETE IDRTCA

Sulla scona delle indagini e dei relativi risultati. precedenremenle svohe
dall Amministrazione- nel mese di luglio. prer ia predisposrzronc di due troBetti preliminari a cura
dell'ulficio tecnico comunale. sono state inoltrate alla strurtura commissariale per l Emergenza due
istanze di finanziamento per la realizzazione dì una slazione di relecontrollo nonche per il
rifacimento di lutta le rele idrica comunale.
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I progeÍi sono stati già
L'Amministrazione comunale dovrà
progetti esecurivi al fìne di attingere
P.O.R. Sici l ia 2000/2006.

monitorati da pate
compiere ogni sfbrzo per
al le dsorse disponibi l i  nel

della Struttura Commissariale.
poter giungere alla redazione di
quadro delle risorse presenti nelL

8. LAVORI DI Mf,TANIZZAZIONE

Lo scorso mese di novembre- a seguito di incontri intervenuti con r responsabili dellaMetangas-sicilia. è stara avviata una indagine conoscitiva 
"o" 

u.u-ioiu ìnrtuo ad oltre 200proprietari di unità immobiliari in alcune vie del centro abirato.

. 
Lo scopo di tale indagìne è quello di acquisire la disponibiljrà da pane der predeftiproprrelari di allacciarsi alla rete deì metano che dovrà essere realizzata in prossrmrtà deileabitazioni. La risposra da pafe dei citradini e stara molto soddislàceni.. uìif jun,o.n. n., p.or,i. igiorni \enà fìssato un incontro con l.Ammìnistratore delegato della ù.,angi"r. Oot,. lartorini. perconcorclare le modalità di ripresa dei lavorr.

Quanto sopra dovrà essere !,isto anche ln
Ottimale A.T.O. 3.

URBANISÎIGA

I. PIANO REGOLATORE GENERALE

A seguito dell insediamento del nuovo
Commissario ad Acta. nominato per sostituire i l
incomparibilità di parecchi Consiglieri. non ha
strumento urbanistìco.

tunzrone dell  approvazione del piano d.Ambito

Consiglio Comunale. cessava I. incarico del
precedente Consigiio che. per cause legate alla
potuto procedete all'adozione definitjva dello

Presa visione del voluminoso caneggio riguardante i.argomenlo ed acccrralo cne ln atto nonesrsre una carrografìa aggiornata che quelro che sono stare le uriime decisioni assunte dar consigrio( omunc nelle ultime sedule della scorsa legislatura. sulìa scorta della rnoititro,n" ai emendamenti
:h:,:i".rl1' 

presenrari dai Consiglieri. al tìne di avere un quadro s;;";;i;'t;",. 
" "rpetoso 

dellevoiontà del Consiglio. e slato dato incarico.al Responsabit" ú; p.o."iiln.nto. u."h. Carlo paglierani.
dipredisporre una planimerria dertagliata ar rìne mettere îutri iìr*"r è"".igii.r, .oottj circa lo srarodel procedimento.

Successivamente alla ultimazione di tale lavoro. già in fase dl uÌtimazione.l-Amministrazione trasmetterà gli atli al Consiglio Comune affiiché uurii t u", per l.adozionedefinitiva.del piano regolatore generale. Entro la lìne dei .".. Ai g.nnoio. ,i.u,amente il Consigliopotru svolgere a pieno il proprio ruolo potendosi basare su una Janografia aggiomara e poreào.quindi. visionare queìlo che potrebbe essere lo sviluppo del nostro pu"..-n"L f-"r.,rno u"nt"_io.

PaB. 15



2. COMMISSIONE EDILIZIA COMUNALE

Con provvedimento sindacale che sarà adottato entro il conente rnese. seguendo la ìinea già
adottata da parecchi Comuni. sarà soppressa la commissione edilizia comunale. al fine di snellire le
orocedure Der il rilascio delie concessioni e/o autorizzazioni edilizie.

PUBBLICA ISTRUZIONE

I. SCUOLA MATERNA COMUNALE

ln data 6 gennaio 2003. dopo sei mesi di duro ed incessante lavoro. veniva riapefo aile
attività didattiche. dopo oltre 7 annì. il piesso che ospita i locali della scuola matema comunale-

La consegna di tale opera. indicata quale prìorità assoluta nel programma politico-
amministrati!o del gruppo 'Cresciamo con Gaggì". ai bambini del nostro paese. rappresenla per me.
anche come mamma. un momento di grande gìoia oltre che di soddisfazione dal punto di vista
polit ico.

E stato molto duro. difficile e làticoso il completamento dell'iter che ci ha consentito di
riaprire il plesso. solo grazie all'impegno profuso da tutta l'Amministrazione Comunale. dal
Presidente del Consiglio. da ùtti i Consiglieri di maggioranza. dai funzionari e dipendenti del
comune. dagli ex articolisti e. soprattutto grazie al grandissimo appono f'omito dai volonlari. che
non smetterò mai di ringraziare per ciò che hanno fatto. è stato possibile tutto c'ò. Questa è la
testimonianza che quando ai giovani vengono dati gli giusti stimoli questi ultimi rispondono con
grande puntualità soprattutto perché dimostrano di saper amare il proprio paese. Mi senlo molto
orgogliosa di essere a capo di un'Amministrazione che è stata capace di creare tutîo questo
movimento e che sia stata capace di superare tutte le difficolîà al solo scopo di raggiungere
f imponante obiettivo di riaprire il plesso della scuola matema.

2. SCUOLA MEDIA COMUNALE

Da oltre ul1 anno il comune di Gaggi è stato destinatario di un fìnanziamento concesso dalla
Cassa Deposjti e Prestiti. dell'importo di f.128-000.000. a lotale carico dello SÌato. per la
effetÌuazione dei lavori adeguamento degli impianti nonché per l'adeguamento della strutiura alle
norme per il superamento delle barriere architeîloniche negli edifici pubblici. Nei giorni scorsi è
pe enuta al Comune la comunicazione definitiva. da parîe della Cassa Depositi e Prestili. relativa
al completamento dell iter dì concessione del finanziamento. Ultimala la fase burocratica si
procederà all'appalto dei lavori. Successivamente saranno trovate le giusle sistemazioni per
consentirc. oltre che il normale funzìonamenlo delle attività didattiche. l inizio dei lavori di
adeguamento della struttura.

3. VERIFICHE SISMICHE DEGLI EDIFICI SCOLASTICI

A seguito degli eventi telluricj dello scorso mese di ottobre e dei momenti drammatici
vissuti dal paese di S. Giuliano. con ordinanza sindacale veniva ordinata la chiusura dei plessi delle
scuole elementari e medre presenti sul lerr i torio.
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Successivamente. a seguilo
di richiesta uilìciale del Sindaco.
Dipartimento di Protezione Civile.
plessi venivano riapeni alle normali

deì sopralluoghi eflèltuari dai funzionari comunale e. a seguito
i t ecn i c i  de l  Gen io  C ì \ i l e  d i  Mess ina  ùonche  i t ecn i c i  de l
non essendo emersi elementi negali\'ì. dopo quattro giomi i

att ivi tà didatl iche.

4. ALTRI INTERVENTI NEL SETTORE DELLA P.I.

Dopo parecchi anni. quest'anno di pari passo con l apertura del nuovo anno scolastico sono
sîati arviali i servizi di mensa scolasîica e scuoìabus. Con ciò non si ritiene di aver làno un
capola\oro. ma ci si è sf'orzati di ripristinare uno stato di normalità al quale i bambini ed il personale
scolafico si erano disabituati.

Per dare un lone segnale di presenza dell Amministrazione nel delicatissimo seîtore
dell istruzione. si pro\,vederà da subito all acquisto di nuovi arredi e nuove attrezzature per le
scuole del ùostro paese. slanle che riteniamo che una buona Amministrazione non può non dare
grande priorilà all istruzione dei nostri giovani che rappresentano sìcuramente il îuturo della nosrra
comunlla.

BILAI{CIO E FINANZE

In data 17.07.2002 con noia pro1. n" 7083 è stata presentata al l  Ass.to Reg.le EE.LL.
un istaùza di Contributo Straordinario ai sensi deli'art.76 della L.R. n' 2/2002. ln 2811112002
\enì\a notifìcaro il decreto dell'Ass.to EE.LL. di concessione di un conlibuto stÉordinario pari ad
Euro 50.000 e non di Euro i5.000 previsto per tutt i  icomuni f ino a 10.000 abitanti. .  Tale
maggiorazione ci ha permesso la variazione di bi lancio del29 novembre 2002.

Causa di discussione nelle riunioni di Consiglio Comunale sono slate le sollecitazioni nei
confronti dell Amministrazione per il probÌema dei tributi. i quali nppresentavano uno dei punti
programmatici neì corso della scorsa carnpagna elettorale da parte del gruppo "Cresciamo con
Gaggi 

' da me capeggiato. Per ciò che concerne l lCI c è da ricordare che entro il 3l dicembre 2002
sono state nolilìcate tutri gli awisi di accertamenlo relativo all anno 1997 che altimenti sarebbero
andati in prescrizione. ìn questo conlesto mì corre l'obbligo di rjcordare che ciò si sarebbe potulo
fare non dal 28 maggio in poi. data di insedjamento di questa amministrazione. ma già
dall 110112002. quando i 2/3 di questa minoranza che ci ha ripetutamente "raccomandalo" di
dsoherc questo problema faceva pafe della maggioranza. Questa questione è slara attenzionata e
risolta stipulando una convenzione con la Montepaschi Serit. grazie alla quale è stato avviato
l'accelamento degli anni dal 1997 al 1999 permetlendo all'Ente di recuperare delle risorse
necessarie per la propria sopravvivenza.

A conclusione di questo argomenlo è giusto làr sapere che queslo Ente è stracolmo di debiti
con pubblici e privati contratti nel corso degli anni e mai definiti che si sono trasformati in
contenziosi che da cifìe saldabili si sono trasformati in cifre astronomiche che metteranno in se e
difficoltà la gestione dell'Ente. Quindi è chialo che la situazione economica non e così florida come
la si voleva lar credere.
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FUNZIONATENTO APPARATO BUROGRATICO

I. RINNOVO CONTRATTI P.U.C.

.. In data g ìuglio 2002 con deliberazjone,dì G.M. n. 7j sono stati rinnovali i conlratli per 7 exanrcolrslr. oggi p.U.C.. validi lavoratori e collaboratori dell.Fnre

2, GESTIONE DELL,UFFTCIO DI SEGRETERIA COMUNALE

fn dara t2 setembre rOO, 
""" j:,].!:y]",1e n- 17 e srara approvara 1a convenzione per tagesuone associdrd. con i l Comune di Malragna. <Jell.utîcio a, ."gr",.rir. 

".- ,-

,."r".,iT;l;;:lo:i.fi#:.J:J' 
svolto dalla dotssa Antonja cundari donna prezìosa sia

3. ASSUNZIONE NO 3 UNITA, DI PERSONALE

,".,',":",oit:.n;,.:: :flT"#?i.:' " siunra la senrenza clel rAR di carania che obbÌigala ir

;:i*r #ffi;.,lli:J J.l.i;iì'li, llifr :,J,l,'T"1il,;Ì il,L.ìl;:; :**l **í:,:
Con l 'assunzione delle I unità

Amnrnrstra/ione non cerro sen./a o,)o"l] l '* 
i l  decennale conlenzroso che sr era crearo. eue5lacopen,ra rì nanziaria "; ;;;";,'li:",* ;il: " lj:j;,:" fi :Ì:" "?.,.,,.j""J;, : :.ì,,#Í{fco'r\enlrondm(rìro d(lJ ulricru di segrereria .o', 'rnrl! ,"". i"ì l;:.^:: *,ìt

lT.'":::J*,::i;':x1l.."::, ffi i:i:i:'':ff T;::J"'"'l;#' i::ilfi : mi:::;:*i:;l
coNCLUStoNl

"__,_,Yl-t]** 
a questo punto fare delle considerazioni personali su queslo pnmo semeslre di:#di:iTl::Hi#;;;f [.+11,,iF';ui"ryru,$:;mi:r**.,,1m

q""lr" al a".. *"ggi".. ilff 
'" 

;::, 
t' quale si lavora in maniera serena e un fine unico ch'e !

lavoro e qulndi tùfto ciò che ne conseqrr 
comunlta ed inserire Gaggi in un fururo migliore creando

f;;j?:'"1'#y;:i'-{;'"lq:tf*1ffi il;:;',#x,$*,}11":ffi
lilll-Tl " ... *,il:a;r ;";;;,;i :.,,?#"..: i".Ji" :j;;:n"#ilî j J,,1",,.,,11 T,",.fl"i
e."i,:.:tr,.::..#:tifx;*;#iitÉ":"rm:"à*,;li*xro;i,:;,j:iîff l:
mx y;"liffi H,:Tt :::, ::L::il:i: ;:ilJ:X* ;;T:'"?îj,r;:ìr:.;1:l :i: ji
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Serena di aver lavorato con coscienza e cefa di non aver mai qeaîo nessun vuolo
amminisîrativo seppue con grosse difficoltà personali. vuoi per I'impegno vuoi P€r il mondo
totalmente nuovo che ho dovuto afftontare vuoi perché da persona totalmente privaîa sono diventata
una peGona che appare. Il mio impegno continuerà ad essete sempre piu costante per creaG un
lavoro continuo, per dare a Gaggi ciò per cui abbiamo preso un impegno che onoreremo certamente.

Dalla Residenza Muicipale. li 13/01/2003
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